

Las deportistas liguanas obtuvieron importantes resultados tanto a nivel colectivo como individual. En la categoría **U15**, el equipo se coronó **campeón nacional**, mientras que en **U18** alcanzó un destacado **segundo lugar**, consolidando el alto nivel competitivo del básquetbol femenino comunal. A ello se sumaron premios individuales, donde **Florencia Saavedra** fue reconocida como **MVP U15** e integrante del **Equipo Ideal U15**, distinción que también recibió **Naomi Godoy**. En tanto, **Sofía Ávalos** fue parte del **Equipo Ideal U18**.

El reconocimiento al plantel se realizó en el **Edificio Consistorial**, instancia encabezada por el alcalde **Patricio Pallares Valenzuela** junto al Honorable Concejo Municipal, quienes destacaron el esfuerzo de las jugadoras, el cuerpo técnico y el permanente apoyo de las familias.

Anuncio Patrocinado

En la ocasión, el jefe comunal valoró el camino recorrido por el equipo y el respaldo de su entorno. “**Primero que todo, saludar y felicitar al profesor, a todo el cuerpo técnico y a los apoderados, que están en las buenas y en las malas recorriendo todo Chile, incluso a nivel internacional. Las vimos también en Perú y pudimos contactarnos con ellas, nos enviaban videos para seguir los partidos. Hoy este triunfo es uno más; ya nos están acostumbrando a muchos triunfos, así que un gran aplauso. Quisimos recibirlas con mucho cariño**”, señaló el alcalde Pallares.

Desde el municipio reafirmaron su compromiso con el desarrollo del deporte formativo femenino, felicitando a las jóvenes deportistas por representar con orgullo a **La Ligua** y posicionar nuevamente a la comuna en lo más alto del básquetbol nacional.

Escuela Municipal Femenina de Básquetbol de La Ligua brilló en campeonato nacional en Frutillar

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?